

Cabellle de la Nouvelle-Orleans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

Adresse: 323 rue de Chartres, entre South et Iberville.

Entered at the Post Office at New Orleans as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

De 29 décembre 1910. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N. O., Lne. Fahrenheit Centigrade

La Révolution au Honduras.

Depuis plusieurs semaines déjà, il était aisé de prévoir que, dans un avenir pas trop lointain, une révolution, dont les symptômes étaient manifestes, éclaterait au Honduras.

Le mouvement constitutionnel en Chine.

Le prince régent a fait part à l'impératrice Long Yu des dispositions prises récemment en vue de la préparation de la Constitution. L'impératrice a approuvé les décisions prises, c'est-à-dire le programme suivant.

Ces mêmes assemblées provinciales se montrent disposées à faire une vive opposition aux gouverneurs. Nous avons déjà exposé d'après l'agence d'Extrem-Orient que le parlement provincial du Kouang-Si avait démissionné par suite d'un conflit avec le gouverneur de la province sur la question de l'opium.

Les représailles politiques en Portugal.

Un correspondant de Lisbonne écrit: La cour d'appel de Lisbonne est unanimement favorable à l'annulation de l'impulsion relevée contre l'ancien dictateur M. João Franco et ses collègues.

Le plus curieux de l'affaire, c'est que le juge d'instruction exigeait le dépôt des 58 millions de reis avancés par le Trésor, bien que cette somme ait été remboursée. Est-ce une manœuvre du gouvernement en vue de faire passer aux yeux de l'opinion comme un détournement de la part des fonctionnaires de la monarchie ce qui n'a été tout au plus qu'une irrégularité dont le Trésor n'a souffert aucun préjudice.

L'icone du passage Brady.

'Gil Blas' nous révèle une particularité pittoresque de Paris: Le passage Brady, qui fait communiquer le faubourg Saint-Denis avec le boulevard de Strasbourg, est encore un des mille coins vraiment pittoresques de Paris.

Paris était récemment, à la Société de Géographie, M. Henri Savigne Landor narrant son aventureux voyage au Tibet. Il a subi la torture, connu l'affreux supplice d'un fer rouge posé sur les yeux, et toutes ces souffrances n'ont fait que lui donner grand plaisir pour nous autres, sympathisants par le pli d'une feuille de rose.

CURIEUSE ANECDOTE.

Le président des Trente Ans de théâtre, se rappelant Delannay, à propos du centenaire de Musset, raconte cette curieuse anecdote. Delannay lui dit: 'Je vais vous montrer quelque chose.'

Le jeuneur Sucoi a fait des élèves, et ce qui est plus singulier, des élèves-femmes. Un tout au moins, Mlle Grete Emilie, Allemande d'origine. Cette jeune fille vient de s'inscrire dans une classe de danse, à Metz, au rez-de-chaussée d'un restaurant. Elle a prêté que, pour cette fois, le vingtième jour la trouvera aussi alerte que le premier, au dépit de l'abstinence la plus rigoureuse.

Dugué est remis en liberté sur parole.

Montgomery, Ala, 29 décembre.—Le gouverneur Comer a gracié aujourd'hui Walter Dugué, un jeune homme de la Nouvelle-Orléans, condamné le 21 mars dernier à un an de travaux forcés pour vol.

Le mauvais temps qui s'est abattu hier sur la côte du Golfe a été suivi d'une balaise de température qui ira en s'accroissant aujourd'hui. Dans le courant de la matinée le chef de la Station météorologique Centrale à Washington a donné l'ordre à tous les sémaphores sur la côte du Golfe, entre Mobile et Carrabelle, de hisser des signaux de tempête.

Théâtre de l'Opéra.

La troisième représentation, hier soir, de l'opéra de Massenet, 'Thaïs' a été fort brillante; elle s'est donnée devant un public nombreux, nous sommes heureux de l'écrire, car dernièrement les vides ont été trop souvent remarqués dans la salle de la rue Bourbon.

Le magnifique spectacle présenté par la troupe qui interprète 'Ben Hur' au Tulane est applaudi par un nombreux public à chaque représentation. Mfinée aujourd'hui.

TULANE.

Le bureau météorologique de cette ville annonce une forte baisse de température la nuit prochaine dans tout le Texas. Suivant ces pronostics le thermomètre tomberait à 15 degrés au-dessus de zéro, température la plus basse qui ait été enregistrée cet hiver au Texas.

ORPHEUM.

Les divers numéros du programme de l'Orpheum sont si intéressants et si amusants que la soirée s'écoule trop rapidement au gré des spectateurs.

CRESCENT.

Il y avait foule aux deux représentations d'hier au Crescent, pour applaudir George Evans et ses Joyeux ministres.

L'ABELLE

NOUVELLE-ORLEANS.

Trois Editions Distinctes.

Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche.

EDITION QUOTIDIENNE

Pour les Etats-Unis, port compris: 10c. Un an: \$1.00. 6 mois: 50c.

EDITION HEBDOMADAIRE

Pour les Etats-Unis, port compris: 25c. Un an: \$2.50. 6 mois: 1.25.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition étant comprise dans notre édition hebdomadaire, nos abonnés y ont droit. Les nouveaux qui veulent s'abonner doivent s'adresser aux marchands.

Feuilleton

—DE—

L'ABELLE DE LA N. O.

No 11 Commencé le 10 Dec. 1910

LE GOUFFRE.

GRAND ROMAN INÉDIT

Par CHARLES MERQUEL

PREMIÈRE PARTIE

L'HEURE FATALE!

IX

RIVALITÉS

(Suite)

'Ce n'est pas la Péros, mais tu peux espérer un avancement rapide, avec de la volonté,' dit

travail et une certaine intelligence que je te connais. 'Le directeur, le grand, le pléto, celui qui mène la barque, a un filaire pour les gens à faire et le tien est des mieux établis.

—Ma bonne Luce, nous allons nous quitter. Elle est un cri d'angoisse: —Tu repars? —Il le faut. —Pourquoi? —Pour de graves raisons. —Je ne, pour pas les connaître? —Plus tard je te les dirai.... Pourrais-tu rien te cacher? —Oh vas-tu! —A Paris. Mon ami Bernard Dapré m'a trouvé une place. —Serait-elle meilleure pour toi que ton logis de Bouves? —Il n'y a pas de comparaison et ne répondit pas.

—Luce, je reviens sans qu'on le sache.... Je passerai quelques heures dans cette maison que je ne voudrais plus quitter.... Nous causerons.... Tu me soutiendras.... Ai-je sur terre d'autre affection que la tienne? Est-il un autre cœur où je pourrais déposer mes amertumes, mes chagrins, mes remords? Dans une minute d'égarément, j'ai tout perdu et ce qui me désespère, c'est que peut-être j'aurais pu obtenir l'amour de celle que j'ai outragé indignement quand je l'adorais, alors que j'aurais tout sacrifié pour elle, tout donné!

—D'autres, dit-il, sont allés à Paris en sabots pour revenir avec des millions.... Qui sait? Aie confiance! Il embrassa sur les deux joues, et, s'éloignant pour mieux le voir, de la longueur de ses bras, il lui dit, ses yeux fixés sur ceux de sa nourrice: —Tu vas bien t'enlever la toute seule sans ton Roger, hein? Elle répondit doucement: —Non, parce que je me dirai que tu n'es pas si loin qu'antrefois.... parce que j'espère que tu m'écritas et que je ferai des vœux pour ton succès. Oui, cette fois, tu réussiras, mon Roger, et si le sort veut que tu te décourages, je t'attendrai là, dans ton logis, et tu le trouveras tel que tu le quittes, avec un cœur pour t'aimer et une tendresse pour veiller sur toi.

—Et t'attendrai là, dans ton logis, et tu le trouveras tel que tu le quittes, avec un cœur pour t'aimer et une tendresse pour veiller sur toi. Il mit un doigt sur ses lèvres et répéta: —Tu n'oublieras pas!... Garde notre secret! Le lendemain matin, dans une irradiation d'aurore, il vit devant sa porte la carriole de Ordué avec son bidet roux qui venait le prendre pour l'emmené à Saibria. Il était à peine cinq heures du matin. Il jeta un long et dernier regard au portrait de sa mère au revers duquel il avait inscrit la date fatale, 6 juin 1864, contemplant ses vieux meubles, cette

chambre où il aurait voulu vivre en reclus, en tête à tête avec ses souvenirs, et il sortit. Luce sur le seuil de la porte d'entrée se tenait adossée au chambranle, des larmes dans les yeux. La carriole se mit en route. A quelque distance de Bouves, d'une hauteur démodée, le baron aperçut dans le lointain les hautes toitures de la Tremblaye et les façades où les rayons du soleil illuminaient des lucarne d'incandescence. 'C'était grandiose et superbe. Sa poitrine se gonfla dans un long soupir. La habitait une jeune fille destinée à une existence heureuse qu'il avait bouleversée à jamais peut-être. Dans ce vaste château, elle vivait sans souci pour l'avenir, comblée des biens de ce monde, entourée d'une foule de serviteurs, de gardes et de valets de toute sorte, et cependant aussi triste, aussi désolée, aussi violemment frappée au cœur que la malheureuse sans ressources, délaissée dans sa mansarde, en proie aux angoisses de la misère, aux angoisses de l'abandon! Et c'était par sa faute, par sa démission, par son crime! Il avait empoisonné l'existence de cette jeune fille douce, pure et sans reproches! Lui, il s'en allait vers l'inconnu, dans la grande mêlée où des